

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie
Band: 70 (1992)
Heft: 2

Nachruf: Unsere Verstorbenen = Carnet de deuil = Necrologio

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Unsere Verstorbenen

Carnet de deuil

Necrologio

Am 8. Dezember 1991 hat uns nach kurzer, schwerer Krankheit ganz unerwartet unser lieber



Franz Kappeler

für immer verlassen. Der Verstorbene gab am 1. Juli 1955 seinen Eintritt in unseren Ver-

ein. Jahrelang war er als Pilzbestimmer in der technischen Kommission tätig. Hier war ihm das Führen der Artenkartei anvertraut. Er erstellte jeweils mit Fachkenntnis die Fundlisten unserer Exkursionen und pilzkundlichen Seminarien. Franz war nicht ein Mensch der grossen und lauten Worte. Still, aber nicht minder fleissig und mit grosser Freude an der Sache erledigte er die ihm aufgetragenen Aufgaben. Wir werden Franz als liebenswürdigen, stillen, mit der Natur verbundenen Kameraden in bester Erinnerung bewahren. Seiner auch durch Krankheit schwer geprüften Gattin sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus.

Verein für Pilzkunde Zürich

Am 11. Oktober hat uns unser Ehrenmitglied



Hedy Roth-Deppeler

nach schwerer Krankheit für immer verlassen. Die Verstorbene trat 1970 dem Verein

bei. Sie war bei Exkursionen oder bei allen Vereinsanlässen immer dabei. Sie half tatkräftig mit, das Wohl des Vereins zu fördern. An der Generalversammlung von 1983 wurde Hedy zum Ehrenmitglied ernannt. Wir Pilzlerinnen und Pilzler sind dankbar für alles, was Hedy durch ihren Einsatz dem ganzen Verein gegeben hat. Wir werden die liebe Verstorbene in dankbarer Erinnerung behalten und sprechen ihren Angehörigen auch an dieser Stelle unser aufrichtiges Beileid aus.

Verein für Pilzkunde Zurzach und Umgebung

Wir trauern um unser Ehrenmitglied und Veteranen



Sigmund Tanner,
Jahrgang 1920

Seit 1958 gehörte Sigmund unserem Verein als Aktivmitglied an. Er wirkte als Vorstandsmitglied in den Jahren 1976 bis 1990 in der Funktion des Vizepräsidenten und als Helfer für Sonderaufgaben im Interesse unseres Vereins und der Pilzkunde. Für seine besonderen Verdienste wurde er 1989 zum Ehrenmitglied ernannt.

Bei allen Vereinsanlässen war unser «John Wayne», alias Sigmund Tanner, stets die markanteste Erscheinung und somit unser Aushängeschild für urchige Naturverbunden-

heit einerseits sowie für tatkräftiges Mitmachen andererseits. Seine humorvolle Art bleibt für uns unersetzlich!

Wir haben mit ihm einen lieben Kameraden verloren und möchten an dieser Stelle nochmals für seine Mitarbeit und Treue herzlich

danken. Seiner lieben Gattin entbieten wir auch auf diesem Wege unsere aufrichtige Anteilnahme.

Wir werden unserem Sigmund stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Verein für Pilzkunde Bümpliz

Vereinsmitteilungen

Communiqués des Sociétés

Notiziario sezionale

Baar. Die Generalversammlung findet am Samstag, 14. März im Rest. «Bären» in Baar um 20 Uhr statt.

Belp. Einladung zu unserer Hauptversammlung am Samstag, 16. Februar um 17.30 Uhr. Sachlicher, erster Teil für unsere Mitglieder. Zum zweiten, gemütlicheren Teil auch für deren «bessere Hälfte». Unser Vorstand wird das Tätigkeitsprogramm vorstellen. Persönliche Einladung folgt.

Herzogenbuchsee. Freitag, 13. März: Kegeln um 20 Uhr im Rest. «Kreuz», Oberönz. – Samstag, 25. April: Frühjahresspaziergang, 14 Uhr. Besammlung beim Kornhaus.

March und Umgebung Freitag, 17. Januar: 20 Uhr: Jass- und Kegelabend im Rest. «Gryнау». Schöne Preise sind zu gewinnen. – Samstag, 15. Februar: Schlittelpausch am Etzel mit der ganzen Familie. Besammlung um 13 Uhr beim Rest. «Luegeten». Über die Durchführung gibt Tel. 182 Auskunft. – Samstag, 7. März: Hauptversammlung im Rest. «Adler» in Schübelbach. Beginn um 19 Uhr. Bitte um pünktliches Erscheinen. Zur HV gibt es eine spezielle Einladung. – Freitag, 10. April: Hans Fluri zeigt uns Pilze aus Fantasie und Utopia. Dieser Diavortrag sollte für jeden Pilzler ein Muss sein. Beginn des Vortrages um 20 Uhr im Rest. «Adler», Schübelbach. – Sonntag, 17. Mai: Die T.K. sammelt Pilze zur Vorbereitung der Bestimmerabende. Zu dieser kleinen Exkursion sind aber alle Pilzler eingeladen. Besammlung um 13 Uhr im Rest. «Sternen», Giessen, Benken, bei jedem Wetter. Pilzbehälter für die einzelnen Pilze mitnehmen, nicht Körbe. – Samstag, 23. Mai:

Thema: Wildpilze schützen, eigene Zuchtpilze nützen. Unser Verein führt an diesem Wochenende zusammen mit dem bekannten Mykologen Walter Pätzold, Leiter für Pilzkunde und Naturschutz in Hornberg, Schwarzwald, einen Kurs für Anfänger mit Anleitungen zur Pilzzucht im eigenen Haus und Garten als Hobby durch. Dieser Kurs soll das Interesse an der Pilzzucht wecken und eine Anregung sein, Pilze selber zu züchten. Dieser Grossanlass, der auch der Öffentlichkeit zugänglich ist, findet am 23. Mai um 14 Uhr im Rest. «Krone» in Sieben statt. – Sonntag, 14. Juni: Auf zur Familienwanderung mit Kind und Kinderwagen. Mit Paul Bamert in die Bätzimatt. Wunder-schöne, aber auch seltene Blumen und die lange vermissten Pilze erwarten uns auf diesem Spaziergang, der etwa 2½ Stunden dauert. Besammlung beim Parkplatz Gryнау auf Uznacherseite um 9 Uhr bei jeder Witterung. Verpflegung nach der Wanderung aus dem Rucksack beim Grill. Getränke stehen dort bereit. – Die botanische Exkursion mit der Sektion Glarus wird im Sommerprogramm bekannt gegeben.

St. Gallen. Liebe Pilzfreunde, widriger Umstände wegen können wir nur ein verkürztes Winterprogramm anbieten: Samstag, 29. Februar: Wanderung mit Heiri Zünd im Unterrheintal. – Freitag, 13. März: Hauptversammlung im Rest. «Löwengarten», Rorschach, 19.30 Uhr. – Samstag, 25. April: Wanderung mit Hellmut Jäger im Goldachtobel. – Irgendwann zwischen diesen Daten werden wir eine Werkbesichtigung in der Firma LEICA Heerbrugg (Wild AG) genies-